

QUARTALSBRIEF



INHALT

- UiK Integrationsklasse
- Besuchstage
- Agenda
- Rückblick

LIEBE ELTERN UND ERZIEHUNGSBERECHTIGTE

UIK INTEGRATIONSKLASSE FÜR KINDER AUS DER UKRAINE

Ukrainische Schülerinnen und Schüler besuchten bis anhin die Regelklasse. Nach den Sportferien starteten 11 ukrainische Schülerinnen und Schüler der Primarschulhäuser Margeläcker, Altenburg, Dorf und Zehntenhof in der Integrationsklasse. Der Unterricht in der Integrationsklasse findet im Schulhaus Zehntenhof statt. Diesen Unterricht besuchen die Kinder stundenweise, je nach Möglichkeit der Stundentafel der Regelklasse und auf Entscheidung der verantwortlichen Klassenlehrperson. Der Zweitspracherwerb steht im Zentrum. Ziel der Integrationsklasse ist es zudem, die Selbstkompetenz der Schülerinnen und Schüler zu stärken und den Anschluss in einer Regelklasse zu verbessern. Die Lehrperson der Integrationsklasse wie auch die Lehrpersonen der Stammklassen sind in regelmässigen Kontakt zu den Eltern und pflegen einen regen Austausch.

BESUCHSTAGE

Wir danken Ihnen für das rege Interesse an unserer Schule. Ebenso verdient das «Elternkafi» - vom Elternrat organisiert – ein grosses Dankeschön.

AGENDA



Frühlingsferien

07.04. - 23.04.2023

Tag der Arbeit - schulfrei

01.05.2023

Auffahrt - schulfrei

18.05./19.05.2023

Velofahrtraining 4. Klassen

08.05.2023 oder 22.05.2023

Pfingstmontag - schulfrei

29.05.2023

Fronleichnam - schulfrei

08.06./09.06.2023 (ausser Musikschule)

Veloprüfung 4. Klassen

19.06.2023

Verabschiedung 4. Klassen

07.07.2023

Sommerferien

08.07. - 13.08.2023

RÜCKBLICK - DER FRÜHLING HÄLT EINZUG

Die Kleinklasse KKP4 bepflanzte die Gemüsebeete auf dem Pausenplatz neu. Zuerst wurde fleissig gejätet und Kresse ausgesät. Die selbstausgewählten Setzlinge, welche die Kinder am Wettinger Wochenmarkt kauften, wurden ebenfalls eingepflanzt. Wir freuen uns auf die Frühlingsbeete und sind auf die Ernte gespannt!



LESENACHT

Das Thema «Verwandlungen» der diesjährigen Lesenacht reichte von einem Kalif, der sich in einen Storch verwandelte, bis hin zu verzauberten Vögeln, Monstern und Einhörnern. Die Schule wurde zu einem fantastischen Ort des Vorlesens, des Austausches über Bücher und des Bastelns. Viele Kinder brachten Gemütliches wie Kissen, Kuscheltiere und Decken von zu Hause mit. Die Klassenzimmer wurden dadurch zu Wohlfühlorten – im Gegensatz zum Estrich, der für die Erzählung einer gruseligen Geschichte aufgesucht wurde.

OSTERANLASS

Zum ersten Mal fand ein Osteranlass an unserer Schule statt. Die Schülerinnen und Schüler samt Lehrpersonen stimmten sich heute Donnerstag in Ateliers auf das bevorstehende Osterfest ein. Sowohl die sorgfältig versteckten Osternestli als auch kreative Gestaltungsarbeiten und Eierfärben machten den letzten Schultag vor den Frühlingsferien zu einem wohlverdienten Erlebnis für die Kinder.

Auf diesem Weg wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie schöne und erholsame Oster- und Frühlingstage.